



# Diario Al día

Agosto 2023

Edición N° 555

Máx.17°-Min.8°

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

## NIÑAS Y NIÑOS DISFRUTARON SU DÍA



Con diversas actividades en todas las comunas del valle de Aconcagua se celebró el día de la niñez.

Pág.4

### Trasandino levanta cabeza

Pág.2

### Importante convenio en San Esteban

Pág.6

### El UníUní cayó frente a Wanderers



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl  
+342 425974



# Municipio de San Esteban y Seremi de las Culturas firman convenio para desarrollar el Plan Comunal de Cultura

Iniciativa se construirá con la participación de la comunidad para determinar el camino estratégico de esta área en la comuna.

Durante la tarde de este viernes, el alcalde Christian Ortega y al Seremi de las culturas, las artes y el Patrimonio, Patricia Mix, suscribieron un convenio para la implementación del Plan Comunal de Cultura, el que tendrá como principal objetivo, delinear las necesidades y requerimientos de la comuna respecto a esta área tan importante.

Para ello, por los próximos meses, iniciará un proceso participativo con las distintas comunidades artísticas y sociedad civil, para construir de manera conjunta este instrumento de planificación.

El Alcalde Ortega valoró la puesta en funcionamiento de este mecanismo, pues “hoy firmamos este convenio que nos permitirá construir un plan de cultura para los próximos 4 años, con el que delinaremos la labor que tendremos desde acá en adelante. Es muy importante, para nosotros, poder desarrollar la cultura local y escuchar la voz de quienes son agentes activos culturales. Este es un mecanismo tremendamente importante y, sin duda, es un paso muy importante para San Esteban”, puntualizó la autoridad, quien agradeció la labor tanto de la Seremi de la cartera, como del encargado municipal de cultura, Mauricio Flores.

Por su parte, Patricia Mix, manifestó que “este convenio significa un compromiso entre el ministerio y el municipio en función de generar iniciativas participativas, encuentros participativos, donde se pueda levantar aquella que va a constituir la política cultural de la comuna”, aportó.

En este sentido, el Ministerio de culturas financiará, con cerca de 7 millones de pesos, la implementación de esta iniciativa que se deberá concretar sus etapas de diagnóstico, planificación, validación e implementación en los próximos meses.



Instituto Agrícola Pascual Baburizza

**Buscamos:**



**Profesor de  
Matemática y  
Tecnología.**

Experiencia al menos de 3 años en aula.  
Enseñanza básica y media.

**Interesados enviar CV a  
postulacionesiapb@gmail.com**

**¡Tú puedes ser parte de nuestra comunidad educativa!**

# Alcaldesa Castillo hizo entrega de ajuares a los bebés sanfelipeños nacidos este 3 de agosto en Hospital San Camilo

Dushencia, Baltazar, Facundo y Santiago llegaron al mundo durante el día del aniversario 283 de San Felipe y recibieron los regalos de la tradicional visita de la máxima autoridad comunal.

Dushencia, Baltazar, Facundo y Santiago son los nombres de la sanfelipeña y los sanfelipeños de “tomo y lomo” que escogieron llegar al mundo este 3 de agosto de 2023, durante el aniversario 283 de la fundación de la ciudad, y que hoy en el Hospital San Camilo recibieron la visita de la alcaldesa Carmen Castillo Taucher y de la directora de Desarrollo Comunitario, María Teresa Urbina Hernández. Además de preguntar por el estado de salud de cada uno de los recién nacidos, la jefa comunal y la

Dideco, junto al Director del HOSCA, Rodrigo González, le entregaron a las madres los tradicionales ajuares que se obsequian cada 3 de agosto.

“En este día fundacional de los 283 años de nuestro San Felipe, estamos felices de que cuatro niños y niñas hayan nacido este día y hemos venido para homenajearlos con un pequeño presente en este momento muy especial”, manifestó la jefa comunal. Gina Rocco, madre de Baltazar Vega, se mostró muy emocionada de recibir la visita de alcaldesa y contó que “es emocionante igual porque teníamos fecha para el 25 de agosto y se nos adelantó hartito, así que es bonito que nos vengán a entregar un reconocimiento”, señaló la mujer quien después de 13 años será madre por segunda vez.



## Trasandino levanta cabeza

Los andinos obtuvieron un triunfo clave frente a Rengo en la sexta región, que le da un respiro con miras a mantener la categoría.

Tras varios malos resultados que estaban colocando a los verdes en la zona roja, por fin los dirigidos de Cesar Bravo, pudieron respirar y fue en manos de Deportes Rengo.

En un difícil partido, que se comenzó perdiendo, los andinos pudieron revertir el encuentro y quedarse con el triunfo con un final 3 a 2 que los deja mas tranquilos en la tabla de colocaciones.

Con esto, los Albiverdes preparan ya su próximo partido para seguir consolidándose con los refuerzos que llegaron en la segunda parte del campeonato de la segunda división profesional.



**Nicolás Antonio Barrera Ortiz**  
**ABOGADO**

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



Martes y miércoles de 12:30 a 23:30 hrs.  
Jueves a sábado de 12:30 a 00:30 hrs.  
Domingo de 12:30 a 18:00 hrs.

Avenida Miraflores #1219

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



**VICTORIA**  
CALDERÓN QUEVEDO  
CONSULTORA JURÍDICA

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora Jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

☎ Lunes a viernes 9 a 14 horas

☎ Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

# Día del niño en Aconcagua

Diversas celebraciones se realizaron ayer en el marco del día de la niñez en todo el Valle de Aconcagua.

Todas las comunas, sacaron sus mejores repertorios para que sus niñas y niños pasaran un buen día durante su celebración. Asimismo, algunos centros comerciales hicieron lo propio en las comunas más grandes de las dos provincias.

Por su parte, muchas juntas de vecinos, celebraron en los distintos territorios de las comunas para poder acercar las a las niñas y niños que no pudieran participar de los eventos mas grandes y masivos que se realizaron.



## EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES  
04 AGO



28° / 14°



SÁBADO  
05 AGO



21° / 8°



DOMINGO  
06 AGO



18° / 7°



LUNES  
07 AGO



17° / 8°



MARTES  
08 AGO



22° / 9°



MIÉRCOLES  
09 AGO



19° / 10°



JUEVES  
10 AGO



17° / 8°

60%

9.1 mm



## El UníUní perdió el clásico

En un complicado partido, Unión San Felipe, se enfrentó a su clásico rival de Valparaíso, donde como dicen “la pelota no quiso entrar” y los sanfelipeños perdieron por la cuenta mínima.

El encuentro, que se jugó el sábado al mediodía con el máximo de aforo y donde hubo un ambiente futbolero que no se veía hace bastante tiempo ambos equipos llegaron con la intención de llevarse los tres puntos.

Fue así, como en el primer tiempo, el duelo fue de ida y vuelta y hubo ocasiones para ambos elencos, antes de irse al descanso.

En el segundo tiempo y tras varias ocasiones de los alborrojos, apareció el ex seleccionado nacional Carlos Muñoz, para colocar el 1 a 0 y que sería el resultado definitivo, pese a las ocasiones claras que los sanfelipeños tuvieron hasta el final del encuentro.

Con esto, los de San Felipe siguen en la parte de arriba de la tabla de colocaciones y a sólo un par de puntos del líder.



## EL SENDERO A LA CASA PROPIA



**Sala de ventas:** Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

**Proyecto:** Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

[www.inmobiliariainca.cl](http://www.inmobiliariainca.cl)

Fono Contacto:  
+569 6586 2015  
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF 2.057

